Reitsport

Letztes großes Reitturnier 2013

WEDEL Traditionell wird mit den Kreismeisterschaften des Kreisreiterbundes Pinneberg auf dem Catharinenhof in Wedel die grüne Saison beendet. 20 Prüfungen werden bei dem Herbstturnier, das heute um 8 Uhr beginnt, durchgeführt. Mehr als 600 Pferde sind für die Dressur- und Springwettkämpfe gemeldet. "Damit wollen wir zum Ende der Freiluftphase den reinen Amateuren noch einmal ein ganz besonderes Turnier anbieten. Die Kreismeisterschaften sind für viele Reiter etwas Außerordentliches und immer für so manche Überraschung gut", so Olaf H. Tonner, Pressesprecher und Turnierleiter. Nach vielen attraktiven Wettbewerben, angefangen bei Ponyprüfungen für unsere kleinen Reiter bis hin zu den erstklassig besetzten M-Dressur- und M-Springprüfungen, steht am Ende der Veranstaltung die große Ehrung der Kreismeister am Sonntagnachmittag gegen 17 Uhr auf dem Programm.